

Kreisjugendring bezieht neue Räume Sparkasse Landsberg-Dießen unterstützt den Umbau finanziell

Der Kreisjugendring hat kürzlich innerhalb seiner bisherigen Geschäftsstelle im Landsberger Gewerbegebiet, neue Räume bezogen. Dies schafft nicht nur mehr Platz für die wertvolle Jugendarbeit, sondern der KJR besitzt nun auch zusätzlich einen modern ausgestatteten Konferenzraum, der auch von externen Jugendgruppen und -einrichtungen kostenlos genutzt werden kann. Der neue Raum bietet bis zu 20 Personen Platz und erstrahlt in einer hellen und freundlichen Atmosphäre. Mit einer Spende in Höhe von 5.000 € unterstützte die Sparkasse Landsberg-Dießen den Umzug, die nötigen Umbauarbeiten und dabei insbesondere die Raumbeleuchtung und unterstreicht damit erneut, wie wichtig ihr die Jugendarbeit im Landkreis Landsberg ist. Weil es um mehr als Geld geht, lies es sich Sparkassen-Vorstandsmitglied Roland Böck nicht nehmen, den Spendenscheck direkt vor Ort an die KJR-Vorsitzende Birgit Geier und Stefan Ehle, den Geschäftsführer des KJR, zu überreichen.



Stefan Ehle, KJR-Geschäftsführer, Birgit Geier, KJR-Vorständin und Sparkassen-Vorstandsmitglied Roland Böck (von links) in den neuen Räumen des Kreisjugendrings im Landsberger Gewerbegebiet Foto: Stephan Sieg

Kontakt:

Stephan Sieg

Telefon: 08191 124-3365

E-Mail: stephan.sieg@sparkasse-landsberg.de

Web: sparkasse-landsberg.de